



La coupe du monde vue par le JTRR

publié le 11/12/2022

Vous vous intéressez à la coupe du Monde de football 2022 ? Les journalistes du JTRR aussi ! Venez voir ce qu'ils en disent sur la page du journal suivante :

<https://lewebpedagogique.com/jtrr/>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.